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Kleine Anfrage 1536 
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Sehr geehrte Frau Landtagspräsidentin, 

namens der Landesregierung beantworte ich die Kleine Anfrage 1536 

des Abgeordneten Robert Stein PIRATEN, wie folgt: 

1. Plant die rot-grüne Landesregierung ein Lüftungsverbot für 
Wohnungen in der Nähe entsprechender Lokalitäten? 
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2. Welche Maßnahmen plant die rot-grüne Landesregierung zum 
Schutz der Anwohner vor Passivrauch und Lärmbelästigung, ohn 
die Freiheit von Anwohnern, Kneipen- und Gaststättenbesitzern 
sowie -besuchern weiter unhaltbar einzuschränken? 

Eine signifikante Zunahme von Beschwerden durch Anwohnerinnen 
und Anwohner über Belästigungen durch Passivrauch und Lärm als 
Folge des neuen Nichtraucherschutzgesetzes ist der Landesregierung 
nicht bekannt. 

Es sind daher keine Maßnahmen geplant. 

3. Hält es die rot-grüne Landesregierung für Anwohner nicht für 
vorteilhaft, wenn sich Gäste entsprechender Lokalitäten in diesen 
Lokalitäten freiwillig dem Rauchen aussetzen und dadurch die 
Passivrauchbelastung vor Wohnungen zum Schutze der unfreiwil
lig betroffenen Anwohner vermieden wird, da dadurch der Tabak
konsum vor den Lokalitäten minimiert bzw. beseitigt wäre? 

4. Welche Summe investierte die rot-grüne Landesregierung seit 
2010 jährlich im Rahmen des Nichtraucherschutzes? 

Investitionen im Rahmen des Nichtraucherschutzgesetzes sind nicht 
erfolgt. 

5. Wann nimmt die rot-grüne Landesregierung das Nichtraucher
schutzgesetz wieder zurück? 

Es ist nicht beabsichtigt, das Nichtraucherschutzgesetz zurückzuneh
men. 

Mit freundlichen Grüßen 

Nein. 

Barbara Steffens 


